

# Inauguración de la decoración navideña de la Asociación de Vecinos La Estación.

**Fecha de publicación:** 19/12/2016 0:00

## **Descripción:**



El pasado domingo 18 de diciembre la **Asociación de Vecinos La Estación** inauguró la decoración navideña en el Parque de la calle Santander esquina con el Paseo de la Estación. El alcalde de Móstoles, David Lucas, junto a la Presidenta de la junta de distrito 1 y concejala de Festejos, Noelia Posse, y la concejala de Régimen Interior, Susana García, compartieron parte de la mañana con los vecinos y vecinas del barrio. Se trata del segundo año que la Asociación decora este parque con materiales reciclados que la asociación prepara durante el resto del año.